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Sportnews 
Trilinguale Sportzeitung der Wentzinger Realschule

1. AUSGABE

In the picture you can 
see the football players 
oft the SCF and the 
stadium. 

This picture is 2 years 
old and now it looks a 
little bit different . 

There are other players 
and the stadium is a 
little bit bigger. 

This picture is made 
from the area where the 
coach takes place. 

Now the SC is in the 
second league but when 
this photo was taken the 
SC played in the first 
league. 

Lorenz 8b 

Luca Senese 9C Sportreport about my 
class 

We are 24 students in my 
class. We are not a normal 
class because we are a sporty 
class with different sports. 
Many boys play football but 
not only boys also girls. We 
have two girls in the class 
who play in a football club. 
We do not just play football. 
We h a v e o t h e r s p o r t s 
activities for example: horse 
riding, basketball , table 
tennis, wrestling, dancing, 
swimming, skiing and more. 
In my school we have sport 
as a subject, but not together 
with the boys. In the winter 
time we have a ski day and all 
students who can good skiing 
can go on the mountain with 
t h e i r t e a c h e r s . I n t h e 
breakfast we play table 
tennis all together, its very 
nice. My favorite sport is 
horse riding, once a week I go 
to the horse.          Leonie Kury 8B 



Sport at our school  
An interview with students  

„Hello my name is Iman out of 
the grade 8b. I will play the roll 
of a reporter and will ask some 
people about sport in our 
school. — So let’s go!“ 

The first person we will ask is a 
student in the 8th grade and she 
is called Kathrin.. Hopefully she 
will answer my questions. 

Iman: Hello Kathrin, nice to meet 
you, we will make an Interview 
about sport in our school. I will 
ask you some questions, would 
you like to answer some of them? 

Kathrin: Nice to meet you too. Of 
course I will answer your 
questions☺ 

Iman: So do you like the kind of 
sport we do in our school? 

Kathrin: I think the sport 
lessons are good because its 
sometimes funny and also 
healthy. 

Iman: What is the kind of sport 
you like? 

Kathrin: I like the kind of sport 
where you can interpret your 
own ideas for example dancing 

Iman: Interesting. - Are you 
doing a lot of sport? If yes what 
kind of? 

Kathrin: No I am not doing sport 

Iman: Nice. Thank you Kathrin 
for answering my questions and 
taking time for me. 

Kathrin: No problem. Bye 

Iman: Bye! - So that was the 
lovely Kathrin and we go on the 

way to our 
next 
classmate. 
Hello and 
welcome to 
the interview 
Julia, I hope 
you’re good? 

Julia: 
Thanks, I am. 

Iman: Julia is 
also from 
grade 8 and she will answer one 
of my questions. Alright, here we 
go. So what do like about the 
sport in our school? 

Julia: That we stay fit and we can 
interpret some of our ideas and 
try them out. But, it’s very 
exhausting. 

Iman: Okay nice. Thank you for 
having me! 

Iman: So exhausting sport is 
actually normally but also fun, 
what a mix! - Hi Marco, nice to 
meet you, I have only one 
question and it would be very 
grateful if you would answer that 
little question about sport in our 
school. 

Marco: Sure, why not 

Iman: Do you like it that girls 
and boys are separated in lessons 
of sport? 

Marco: I don’t really care about 
that. 

Iman: Oh okay. So thank you for 
the answer.  

Marco: You’re welcome 

Iman: The least but not last 
person we will ask is Leonie, nice 

girl. Hey Leonie welcome to my 
Interview my question would be 
what is your hobby sport in your 
free time? 

Leonie: I am riding horses and I 
am doing that with pleasure. It’s 
so fun and cool. 

Iman: Sounds cool. Maybe I 
should try that out too.( laugh) 

Leonie: Yes that’s a great idea 
Iman☺ 

Iman: I’m just kidding☺- so 
thanks for those lovely 
information Leonie! 

Leonie: Of course 

Iman: There are lots of 
interesting kind of sports 
different people do and that’s 
really interesting so if you want 
to know more about the sport in 
Freiburg keep 
(watching)reading. 

Thanks to all students who 
answered my questions! 

 Interviewed by: Iman Yassine 
Grade: 8b 
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TRILINGUALE SPORTZEITUNG



Hamburger 
végétarien 
avec du 
fromage 
Halloumi 
frit  

Pour 4 personnes  

Ingrédients:  

1-2 brins de romarin 
2 petit oignons rouge 
1 tiges de sauge 
1-2 gousses d áil  

2 packs (á 200g) 
fromage Halloumi 4 
cuillérs á soupe d 
h́uile d ólive 
1 verre (370 ml) 
poivrons rotis 
75 g roquette  

4 pains á hamburger 
au sésame 8 cuilléres 
á café pesto de 
basilic  

Préperation:  

Durée: 15 min.  

    

  

1. Laver romain, 
secouer sec et les 
aiguillers couper 
g r o s s i é r m e n t . 
Pelez les oignons 
et les couper en 
fines colonnes. Le 
f r o m a g e , l e s 
herbes, l ́ ail, l 
h́uile d ólive et les 
oignons placer 
d a n s u n b o l , 
c o u v i r o n e t 
laisser mariner 
pendant environ 
2 heures.  

2. Paprika sec et 
coupé en piéces. 
Laver et sécher 
r o q u e t t e . 
C h a u f f e r u n e 
p o e l e 
a n t i a d h é s i v e . 
P r e n e z l e 
fromage de la 
marinade et dans 
le poele chaude 
et frire des deux 
cotés pendant. 
Peu avant la fin 

d e l a c u i s s o n 
oignons, l ́ ail et 
l e s h e r b e s 
ajouter á la poele 
et faire revenir 
b r i é v e m e n t . 
F r o m a g e 
Halloumi á partir 
de la poele.  

3 . Pa i n s á h a m -
burger a ́moitié. Les 
surface de coupe, 
saupoudrer avec un 
cuillére á café de 
p e s t o . D a b o r d , 
moitié inférieure 
prouver avec des 
p a p r i k a s a p r e s , 
mettre le fromage 
sur elle. Roquette et 
oignons colonnes 
p r o p a g a t i o n e t 
mettre le couvercle 
sur bun. 

 Ida Schillinger 9b 

���
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Reiten in Freiburg 
Die gelungene Mini-Reiterrally auf  
dem Reiterhof 

Am Samstag den 16.5.15 fand auf 
unserem Hof die beliebte Mini-Rallye 
statt.  

Wir  - die vom Jungenvorstand -  
haben uns schon um 9 Uhr getroffen 
um den Kuchenstand, den Parkour 
für die Reiter und Reiterrinnen und 
die verschiedenen Aufgaben im 
Gelände aufzubauen. Die Teilnehmer/
rinnen haben sich erst um 11 Uhr bei 
uns angemeldet, sodass wir sie direkt 
in der Liste abhacken konnten. 
Anschließend haben sie ihre Pferde 
aus dem Stall geholt, sie geputzt, 
gesattelt und ihre eigenen 
Reitutensilien geholt damit sie 
starten konnten. Alle Teilnehmer sind 
in unterschiedlichen Kleingruppen 
gestartet. Die erste Station im 
Gelände war ein Ratespiel.  

Die Kinder mussten verschiedene 
Gegenstände, die sich in einem Sack 
befanden, erfühlen und erraten. An 
der zweiten Station mussten die 
Kinder Buchstaben im Gebüsch 
suchen und daraus ein Wort bilden. 
An der dritten Station angelangt, 
mussten die Kinder  auf einem 
kurzen Stück einen bis zum Rand 
gefüllten Wasserbecher balanciert. 
Wer die drei Aufgaben erfüllte, konnte 
sich an den Parkour wagen. Dort 
mussten die Kinder Ringe werfen,  

Eierlauf, Slalom reiten und weiter 
Aufgaben mit dem Pferd erfüllen. Je 
nach Schwierigkeitsgrad der Aufgabe 
wurden Punkte verteilt – die Kinder 
konnten somit ihr Punktekonto 
auffüllen, denn am Ende des Tages 
sollten ja die ersten drei Sieger der 
Reiterrally einen Preis erhalten. Die 
Kinder waren begeistert und gaben 
sich viel Mühe die Aufgaben so gut 
wie möglich zu erfüllen. Als die 
Kinder dann wieder den Hof erreicht 
hatten, wurden die Pferde von den 
Kindern versorgt. Anschließend 
wurden noch die Fragebögen 
ausgefüllt. 

Alle kleinen Teilnehmer und 
Teilnehmerinnen warteten gespannt 
auf das Ergebnis und hofften auf eine 
hohe Punktzahl. Als die Ergebnisse 
dann vorlagen, begann kurz darauf 
die Siegerehrung. Die ersten drei 
Plätze erhielten schöne Preise und 
eine Urkunde. Die anderen Kinder 
sollten aber auch nicht traurig sein 
und erhielten kleine Trostpreise. 
Wichtig jedoch war für die meisten 
Kinder einfach nur dabei zu sein und 
einen tollen Tag zu haben. Als die 
Preisverleihung beendet war, wurde 
mit allen Kindern noch ein tolles Fest 
gefeiert.   

                                   Leonie Kury 8b 
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THE LOGO OF THE SC 
FREIBURG 

  
From year 1958 to year 2008 the logo 
was like this.  

The logo of the Sc Freiburg is red and 
black. 
On the left side you can see the head 
of a Eagle,  

on the right side is writen FSC it is the 
same like SC.  

From 1952 to 1958 the logo was 
orange and without the head of a 
Eagle.  

  
From year 1952 to year 1958 the logo was 
like this.  

Bader Hodroj  8b 

And what does the 
SC-team eat?

Interview  with  the  Chef  of  the  FT  Hotel  and 
Restaurant 

The  menu  is  created  by  FT  Hotel  and 
Restaurant Chef Mr. Reiner Peek

Julia  : How often do you cook for the whole 
team?
FT Hotel  and  Restaurant:  Minimum  -  two 
days a week .
Julia : How many years do you cook for the 
team ?
FT Hotel and Restaurant : For four years is 
the  FT Hotel  and Restaurant  is  responsible  
for the SC Freiburg meal 
Julia : What kind of meal do they eat on their 
regular training days ?
FT  Hotel  and  Restaurant:  They  eat 
carbohydrate ;vegetables ;fish ;meat ;no pork 
;no onions ;less fat ;soup ;five different kind 
of  salads   ;three  different  kind  of  salad 
dressing ;two different kind of sauces .
We  are  serving  only  one  meal  a  day.  And 
they eat after their training . All the meals are 
served in a buffet .
Julia : What kind of meal do they eat on the 
day of a match?
FT  Hotel  and  Restaurant  :  
carbohydrate  ;vegetables  ;fish  ;  meat  ;no 
pork ;no onions ;less fat ;soup ;five different 
kind of salad. We are serving from breakfast 
to dinner .                                    Julia 8b
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  Die C Jugend Mädchen Mannschaft          

Aller erstes Testspiel in der Rückrunde am Weststadion

Die C Jugend hatte am Samstag um 12 Uhr am Westadion ein Testspiel. Das Testspiel war 
für  die  Vorbereitung.  Es  war  ein  gutes  Spiel  die  Mädels  waren  gut  Vorbereitet  und 
Konzentriert. Die Mädels waren fit und wach. Das Spiel war gut sie haben schöne Pässe 
abgeliefert und haben schöne Schüsse geschaft. Sie haben gut Abgewehrt in der Abwehr 
waren Fabienne, Kiara, Mara im Mittelfeld waren Melanie, Kimberly, Anna, ganz vorne an 
der Spitze war Tabea und Selina. Die Anderen waren Auswechselspieler. Sie haben sehr viel 
gewechselt.Die Ecken die Rieselfeld gemacht  haben waren sehr  gut  aber  Sport  Freunde 
Eintacht haben sie gut Abgewehrt. Es war ein Spannendes Spiel. SVO ist eine sehr Starke 
Mannschaft. Die SVO Rieselfeld Mannschaft fande die Sport Freunde Eintracht (SFE) sehr 
gut. Das Spiel hat sehr viel Spaß gemacht zuzuschauen. Mein Fußballteam ist sehr stark wir 
haben  zwar  die  hinrunde  nicht  so  gut  gemacht  aber  wir  wollen  die  Rückrunde  besser 
machen. Das Spiel war auf jedenfall ein lehrreiches Spiel. Denn Mädels hat es sehr spaß 
gemacht  und  sie  haben  sich  nach  dem  Spiel  sehr  gefreut  obwohl  es  nur  ein 
freundschaftsspiel war. Die Trainer waren sehr gespannt ob die Sport Freunde Eintacht es 
schaffen gegen SVO Rieselfeld. Vivian war im Tor sie hat es sehr gut gemacht sie hat die 
Bälle  gut  gehalten.  Auch die  Spieler  waren sehr  gespannt  ob sie  das  Spiel  gegen SVO 
Rieselfeld schaffen. Die Sport Freunde Eintracht hat es auch gemacht mit 3:0. es haben 
Melanie  und  Tabea  die  Tore  gemacht  einmal  unten  in  die  Ecke  das  war  Melanie  und 
Zweimal ins Lattendreieck.  
Es  spielten:  Vivian,  Tabea,  Selina,  Fabienne,  Kimberly,  Kiara,  Carolin,  Ramona,  Anna, 
Melanie, Zoe, Franka,Yvonne,Kiara.                                                                 

Rot-Weiß der SC Freiburg Tennis-
Verein 

Das sportliche und immer fit 
haltende Tennis. Rot-Weiß Verein 

macht es vor. 

Tennis gilt als einer der Sportlichsten Sportarten der Welt. 
Ob Tennis oder Tischtennis, beides hegt großen Spaß aus 
einem. 
Außerdem ist Tennis unter anderem wie Fußball, Handball 
und Basketball ein sehr beliebter Sport und bleibt daher 
nicht unbekannt.  
In dem Tennis Vereinen spielt man mit viel Kraft in den 
Armen, mit viel Ausdauer und Luft in der Lunge. 

Tennis ist ein Sport den man mit Leidenschaft verfolgen 
sollte. 
Beim Seepark in Freiburg West bei der Bowlingbahn, 
befindet sich eine Tennisabteilung, dennoch kann man dort 
nur zur Freizeit hingehen. 

Doch gerade Rot-Weiß ist für den Tennis-Verein in Freiburg 
bekannt. 
  
Die Mitgliederzahl der Tennisabteilung "Rot-Weiß" des SC 
Freiburg ist durch attraktive Angebote für Neumitglieder 
und nachhaltige Werbung konstant geblieben. Die 
Te n n i s a b t e i l u n g " R o t - We i ß " , d i r e k t n e b e n d e r 
Fußballschule, hat momentan ca. 385 Mitglieder davon 
sind 55 Jugendliche 

Der Tennis-Verein Rot-Weiß hat seine Mannschaften 
ordentlich zusammengestellt, diese bestehen aus 4 
Mannschaften. 
  
12 M a n n s c h a f t e n h a b e n d i e s e n S o m m e r i h r e 
Meisterschaftsspiele auf der Tennisanlage ausgetragen. 
  
• Sieben Herrenmannschaften 
• zwei Damenmannschaften 
• eine Mixed-mannschaft 
• zwei Jugendmannschaften 
  
Die zahlreichen Trainingsmöglichkeiten für die 
Jugendlichen, im Sommer wie im Winter (in unserer 
vereinseigenen Tennishalle), die der Trainer und 
Sportwart Uli Hartbaum (Breisgau-Team-Tennisschule) 
mit Unterstützung durch die Tennisabteilung anbietet, 
werden weiterhin in großer Zahl wahrgenommen. 
  
  
Nach dem Tod des Clubwirtes Alf Lehmann, der ROT-
WEISS SC Freiburg über 15 Jahre hervorragend bewirtet 
hat, verwöhnt den Rot-Weiß Verein inzwischen mit 
ausgezeichneter i ta l ienischer Küche. Wicht ige 
Informationen zur Tennisabteilung sind auch auf der 
Homepage im Internet jederzeit abrufbar. Im Frühjahr 
2015 wurde bei der Mitgliederversammlung der 
Tennisabteilung wieder um Rolf Ziegelbauer als 
Abteilungsleiter bestätigt. 
  
  
Die Tennishalle mit zwei Plätzen (Granulat) ist im 
Winterhalbjahr von Montag bis Freitag zu 97 % mit 
Abonnements beleg 
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 Das gewonnene Spiel der C-Mädchen 

Sind die C-Mädchen besser geworden während 
der Hallensaison? 

Am Samstag den 30. Januar 2016 im Weststation um 12 Uhr gewann die Sf Eintracht 
Freiburg 3:0 gegen SVO Rieselfeld 
In der Hinrunde verloren die C-Mädchen der Sf Eintracht Freiburg 4:1 gegen SVO Rieselfeld. Doch in einem 
Vorbereitungsspiel zeigten die C-Mädchen der Sf Eintracht Freiburg den Rieselfeldern was sie können. Sie 
zeigten es mit einem genialen Spiel. Der Anpfang war schwer für beide Mannschaften, sie kämpften hart und 
keiner gab nach. Nach dem 1:0 für die Sf Eintracht Freiburg durch Melanie Hönninger reagierten die 
Rieselfelder und verstärkten ihre Abwehr. Doch das brachte nichts, denn die Sf Eintrachter kamen nach 
wenigen Minuten trotzdem durch. Nach einer Vorlage von Selina Harper schoss Tabea Fritschle das 2:0. Der 
Konter der Rieselfelder kam nach wenigen Minuten, doch an Kiara Greif und Fabienne Häring kam keine vorbei. 
Sie schnappten sich den Ball von den Gegnerinnen und starteten mit einem Konter der leider daneben ging, da 
die Rieselfelder jetzt nicht mehr mit 3 Mädchen, sondern mit 4 Mädchen in der Abwehr spielten. Endlich war 
Halbzeit, die Mädels gingen in die Kabinen um sich zu besprechen. Aus der Kabine der Rieselfelder hörte man 
nur den Trainer schreien. Die Halbzeitpause war vorbei, alle Spielerinnen standen wieder mit voller Power auf 
dem Platz und warteten auf den Schiedsrichter. Nach ein paar Minuten kam der Schiedsrichter und pfiff das 
Spiel an. Die Sf Eintracht Mädchen schnappten sich den Ball und schossen auf das Tor, doch der Torwart lenkte 
den Ball am Tor vorbei. Tabea Fritschle brachte die Ecke direkt in den Strafraum, Fabienne Häring traf dann den 
Pfosten, der Ball prallte zurück ins Spielfeld, genau vor die Füße von Melanie Hönninger und diese schoss den 
Ball ins Tor. Das war das 3:0 für die Sf Eintracht Freiburg. Die Rieselfelder versuchten alles noch einen 
Ehrentreffer zu erzielen, aber die Verteidigung der SF Eintracht Freiburg stand wie eine Mauer und ließ keinen 
Treffer mehr zu. 10 Minuten nach dem 3:0 war das Spiel vorbei. Die Sf Eintracht gewann verdient mit 3:0. Die 
Rieselfelder fuhren traurig nach Hause und die Mädchen der Sf Eintracht Freiburg feierten ihren Sieg gegen SVO 
Rieselfeld. Das erste Freundschaftsspiel zeigt schon eine verbesserte Form für die Rückrunde.                                                                                               

Tennis als neuer Jugendsport
Das sportliche und immer fit haltende Tennis wird zum Jugendsport 

Tennis gilt als einer der Sportlichsten 
Sportarten der Welt. Ob Tennis oder 
Tischtennis, beides hegt großen Spaß aus 
einem. 
Außerdem ist Tennis unter anderem wie 
Fußball,Handball und Basketball ein sehr 
beliebter Sport und bleibt daher nicht 
unbekannt. Kürzlich gewann Angelique 
Kerber in Melbourne das Spiel gegen Serena 
Williams. Sie bekam  ihren ersten GRAND-
SLAM-TITEL. 
In dem Tennis Vereinen spielt man mit viel 
Kraft in den Armen, mit viel Ausdauer und 
Luft in der Lunge. 
Ein Tennis Feld mit roten Sandkörnern und 
ein Bodennetz und viele Neon gelbe Bälle. 
Ein Spiel das man in einem zweier oder auch 
vierer Team spielen kann. 
Dabei hat der Spieler der beginnt zwei 
Startversuche. 

Tennis is t e in Spor t den man mit 
Leidenschaft verfolgen sollte. Er ist 
interessant, spannend und ruhig. Man 
verfolgt ihn stumm und genießt die Bälle die 
gespielt werden. 
Man sitzt ruhig auf seinen Plätzen und 
verfolgt das Spiel genüsslich. 
Tennis ist ein spezieller Sport, wofür man 
ziemlich viel Schwung braucht und sich viel 
hin-und her bewegen muss. 
In Freiburg gibt es mehrere Tennisplätze 
sowie hallen. 
Wie zum Beispiel beim Seepark in Freiburg 
West bei der Bowlingbahn, dort befindet sich 
eine Tennisabteilung. 
Außerdem gibt es auch Tennis Vereine  
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